



© Julia Wenzel

Schwimmendes Postamt

28. March 2023

Der erste Fahrtabschnitt neigt sich dem Ende zu. Das heißt für den Kommunikationsoffizier Andreas Müller, dass er sich unter anderem um die Post kümmern muss. Die Polarstern hat eine eigene Poststelle, von der aus nicht nur die Briefe der Besatzung und der Wissenschaftler:innen versendet werden, sondern auch vorfrankierte Briefe von Polarstern-Fans und Briefstempelsammler:innen. Wenn wir wieder in Bremerhaven sind, übergibt die Reederei die Briefe der Postsammelstelle zum normalen Austragen. Nicht die schnellste Post, daher wird sie an Bord auch liebevoll Schneckenpost genannt, aber auf jeden Fall etwas Besonderes.

Ab Mindelo, Kap Verde, beginnt der zweite Fahrtabschnitt PS135/2. Wir bleiben weiterhin an Bord und führen unsere Messungen durch, aber ab dann werden hier die Neuankömmlinge von ihren Arbeiten an Bord berichten. Wir möchten uns jetzt schon mal herzlichst bei der Besatzung bedanken, ohne die unsere Arbeiten nicht möglich gewesen wären.